
EMENTA:  REQUER À PREFEITURA MUNICIPAL ATRAVÉS DA

SECRETARIA  DE  INFRAESTRUTURA  QUE  FAÇA  A

CAPINA DE CALÇADA E MEIO FIO DO PARQUE DR.

LUIS  CARLOS  RAYA,  LOCALIZADO  NA  RUA  JOSÉ

BARBOSA NETO, BAIRRO JARDIM BOTÂNICO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o artigo 37 da Constituição Federal que apresenta explicitamente o princípio da
eficiência, um dos pilares da Administração Pública;

CONSIDERANDO a  necessidade  de  medidas  de  interesse  público  à  Prefeitura  e  órgãos  da
administração  indireta  e  fundacional,  conforme  o  artigo  123  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal de Ribeirão Preto;

CONSIDERANDO que este gabinete foi procurado por munícipes, solicitando a capina de calçada e
meio fio no parque indicado, visando a zeladoria do local e melhoria da passagem para pedestres.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis,
na forma regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja oficiado
ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 16 de maio de 2025.

DANILO SCOCHI
Vereador - MDB 
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